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Cécile Van Hecke, Président ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Odile Bury, Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-
Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, Échevin(e)s ;
Alain Wiard, Jan Verbeke, Jos Bertrand, Tristan Roberti, David Leisterh, Laurence Dehaut, Eric
Godart, Gabriel Persoons, Martin Casier, Aurélie SAPA FURAHA, Joëlle Van den Berg, Laura
Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence Lepoivre, Laurent Van Steensel, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Philippe Desprez, Sandra Ferretti, Alexandre Dermine, Christine Roisin, Conseillers.

Séance du 25.06.19

#Objet : Interpellation de Mme Florence LEPOIVRE concernant l'affichage de publicités commerciales
sur les panneaux électoraux.#

Séance publique

Ma question s’inscrit par hasard dans le cadre de l’interpellation citoyenne du premier point de notre Conseil
communal.
Depuis le soir ou le lendemain des élections, la plupart des panneaux électoraux placés par la commune ont
été recouverts de publicité commerciale, entre autres et principalement des publicités pour Fanta. De
nombreux citoyens se sont émus, à juste titre, de ces publicités, qui constituent une pollution visuelle, y
compris l’un des conseillers communaux de la majorité, qui a interpellé la firme Fanta.
Ces publicités ont été collées au-dessus des affiches de tous les partis politiques, à l’exception des affiches
d’Ecolo.
Mes questions sont les suivantes :

Pourriez-vous me confirmer qu’il est illégal de coller des publicités sur les panneaux électoraux mis
à la disposition des partis dans le cadre des élections ?

Pourriez-vous, si la réponse est positive, me dire quelles démarches ont été effectuées par la
commune vis-à-vis de ces firmes qui ont apposé ces publicités ?

Pourriez-vous m’indiquer pourquoi les panneaux électoraux ont été maintenus jusqu’au 17 juin pour
certains (et plus tard pour d’autres) ? Ne faudrait-il pas démonter ces panneaux plus rapidement ?

Seriez-vous prêt à réfléchir à un système de panneaux grillagés, comme on le trouve dans beaucoup
d’autres communes bruxelloises, pour éviter d’une part le surcollage pendant la campagne et d’autre
part le collage de publicités après celle-ci ?

Je vous remercie de vos réponses.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 26 juin 2019

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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